

Berlín, 27, (24.) - Las tropas alemanas han entrado en Besorgenvikay, encarnizadamente defendida por los soviéticos, después de atravesar las líneas fortificadas de Novotcherkak y Mjankg. - Efe.

1.000.000 de toneladas DE TRIGO para España

Importan 70.000.000 de pesetas

Buenos Aires, 27. 24. — Un millón de toneladas de trigo entregará a España la Argentina, por valor de 70 millones de pesetas. — EFE.

La mercancía deberá ser transportada a bordo de barcos españoles, en virtud del acuerdo hispano-argentino, que probablemente será firmado a principios de agosto y que se refiere al total de 148 millones de pesetas, incluyendo 55 millones como importe de las compras efectuadas por España y que se encuentran pendientes de cobro.

España reembolsará a la Argentina en divisas o en mercancías como hierro, aceite de oliva y manufacturas, a razón de 10 millones de pesos cada seis meses. — EFE.

Buenos Aires, 27. 24. — Los trabajos para llegar a la firma del tratado comercial entre España y la Argentina han adquirido intensa actividad a consecuencia de los últimos Consejos de ministros.

Ambas naciones han llegado a un acuerdo fundamental sobre las mercancías que constituirán la base del intercambio entre los dos países.

Se anuncia para dentro de muy poco una reunión de negociadores en sesión plenaria, para poner término a las conversaciones. Al final de ella será firmado tal convenio.

Las nuevas disposiciones del gobierno inglés en materia de "navicert" se asegura que no afectan directamente el comercio marítimo entre España y la Argentina, contrariamente a los rumores circulados en los últimos días.

Algunos buques de la flota del Estado argentino viajarán entre ambos países, al servicio del nuevo tratado comercial, si bien esta noticia no ha sido aun confirmada. Pero el Gobierno de Buenos Aires realiza gestiones para la adquisición de dos mercantes alemanes amarrados en puertos suramericanos y otros tres pertenecientes a otras naciones europeas. — EFE.

Buenos Aires, 27. 24. — Las negociaciones del tratado hispano-argentino han entrado en un período de especial actividad.

Aunó visitó al doctor Castillo en el domicilio particular de éste, por espacio de una hora.

Otras entrevistas, entre ellas al ministro de Hacienda, revelan también el estado satisfactorio de las negociaciones.

El ministro de Relaciones ha declarado que las negociaciones están bien encaminadas

das y probablemente en la semana próxima se producirán novedades sobre el particular. — EFE.

HOMENAJE A José Antonio

Un grupo de balillas depositó una corona sobre su tumba

San Lorenzo de El Escorial, 28. 1 m. — Se ha rendido hoy un homenaje al Fundador por un grupo de balillas italianas, huérfanos de los caídos en nuestra Cruzada de Liberación.

Al frente de dichos camaradas, que han sido declarados huéspedes de honor del campamento nacional "Santa María", figuran el teniente de las milicias fascistas Cadenanti y el profesor Bedoqui.

Dos balillas depositaron sobre la tumba de José Antonio una corona y después recorrieron la dependencias del monasterio.

Permanecerán cinco días en el campamento y después visitarán las provincias donde cayeron sus padres. — CIFRA.

NO INTERESA EN BERLIN el segundo frente

EL EJERCITO ALEMAN ESTA PREPARADO

El asunto desagradó al Gobierno inglés

Berlín, 27. 24. — Es completamente indiferente para el mando alemán cómo y cuando ha de ser establecido el segundo frente anglo-americano en Europa se ha declarado en los círculos militares de esta capital.

Se pone de relieve que el ejército alemán está preparado.

Se hace saber que las tropas más elegidas y adiestradas se encuentran destacadas en Holanda, Bélgica y Francia y servirán para que los anglosajones no intenten un desembarco. — EFE.

Berlín, 27. 24. — La frase "dejad de hablar del segundo frente" pronunciada por el mi-

Bataisk, tomada al asalto

Rumanos y alemanes alcanzaron el gran recodo del Don

Varios batallones soviéticos han quedado cercados

HA SIDO OCUPADO BATAISK
Berlín, 27. 17. (Urgente. — La ciudad de Bataisk, poderosamente fortificada ha sido conquistada al asalto por las tropas alemanas.

Se trata de un nudo férreo de mucha importancia al Sur de Rostov. — EFE.

HA SIDO ALCANZADO EL GRAN RECODO DEL DON

Berlín, 27. 17. — El gran recodo del Don ha sido alcanzado en un amplio frente por la Infantería alemana y rumana en colaboración con formaciones blindadas, según se anuncia oficialmente. — EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Berlín, 27. 17. — Gran Cuartel General del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán:

En la región meridional de Rostov la ciudad de Bataisk, sólidamente fortificada y tenazmente defendida por el enemigo, ha sido tomada al asalto por las tropas alemanas después de dos días de combate.

La aviación ha cooperado en estos éxitos, abriendo camino a la Infantería con la escua-

drilla de bombarderos que efectuaron combates de destrucción.

Al Este, unidades móviles han efectuado un profundo avance hacia Moscú.

En el recodo del Don las divisiones alemanas y rumanas han derrotado al enemigo en colaboración estrecha con formaciones blindadas y fuerzas aéreas y han alcanzado el río en un amplio frente.

Al Norte de Kalt unidades blindadas y tropas móviles combaten duramente con las tropas motorizadas y la Infantería soviética que realiza desesperados esfuerzos para mantener las alturas al Oeste del Don.

La aviación alemana ha llevado a cabo intensos ataques contra las líneas y columnas de abastecimientos en el Volga, así como contra los objetivos del ferrocarril situado al Nordeste de Stalingrado.

Los ataques soviéticos contra la cabeza de puente de Voronej han sido nuevamente rechazados con sangrientas pérdidas para el enemigo.

En la batalla que se libra al Noroeste de la ciudad, los soviets fueron rechazados más atrás de su punto de partida hacia el Norte, después del aniquilamiento de grupos rojos cercados.

En duros combates defensivos que se han librado en este sector desde el diez de julio, un solo cuerpo de ejército alemán destruyó 756 carros blindados soviéticos.

En el sector central del frente del Este han sido cercados varios batallones enemigos durante las tentativas de ofensivas locales llevadas a cabo por los bolcheviques.

Formaciones de cazas alemanes derribaron ya en estas operaciones ciento veinte aviones soviéticos sin perder por su parte más que tres aviones. Los cazas italianos derribaron tres aviones enemigos.

EN EL SECTOR CENTRAL

Berlín, 27. 18. — A propósito de los ataques de las tropas alemanas en el sector central del frente, en los cuales fueron cercados varios batallones enemigos, se comunican hoy lunes por la tarde los siguientes detalles, de parte competente:

Los bolcheviques fueron dispersados en algunos grupos y otros de estos rechazados. Las posiciones adversarias, desde las cuales se preparaban va-

rios contrataques, fueron destruidas por la artillería con fuego concentrado.

La aviación apoyó el avance de las tropas mediante ataques contra los puntos fortificados, donde el enemigo se había parapetado con armas pesadas.

Fueron destruidas por impactos directos varias instalaciones. En la lucha fueron reducidas al silencio las baterías soviéticas. — EFE.

CONTRA LA NAVEGACION BOLCHEVIQUE

Berlín, 27. 18. — El alto (Pasa a la cuarta)

CHURCHILL

se niega a abandonar la cartera de Defensa.

Si ocurre na gran catástrofe militar, habrá elecciones

Estocolmo, 27. 24. — "La negativa de Churchill de abandonar la cartera de Defensa, ha originado una propuesta para que se suprima tal cargo y quede encargado de tales funciones todo el gabinete".

Churchill parece poco inclinado a acceder a dicha modificación, se dice en una crónica fechada en Londres y que publica el diario "Dagens Nyheter", refiriéndose a las repercusiones de los acontecimientos militares en el frente interno de la Gran Bretaña.

"Sigue existiendo — dice la crónica de referencia — el descontento sobre la forma en que se realizará la dirección suprema de la guerra".

Los críticos coinciden todos en apreciar que todos los miembros del gabinete de guerra deberían ser eximidos de responsabilidad, en tanto son ministros y técnicos.

Bevin, por su parte, combate la idea de un gabinete de guerra sin ministros y técnicos, porque han de abandonar la vigilancia directa de su Departamento, por razones de orden político.

"Cripps aún no ha consolidado su posición.

Termina la crónica diciendo que en los medios responsables se cree que no habrá por ahora elecciones generales, salvo si ocurriese una gran catástrofe militar. — EFE.

APOLO

Sesión continua de 5'30 a 1.
**MERLE OBERON y BRIAN
AHERNE.**
en la extraordinaria producción de **SAMUEL GOLDWYN** y distribuida por los **ARTISTAS ASOCIADOS** titulada:

ADORABLE ENEMIGA

Un drama de acción con una intensa trama sentimental.

ADORABLE ENEMIGA

es una magnífica película perfectamente hablada en español.

NO DEJE DE VERLA HOY EN APOLO.

PROXIMAMENTE:

EL HIJO DE LA ARMADA: Gran producción interpretación de **JEAN PARKER** con **JAMES DUN.** Hablada en español.

JEAN HARLOW, MYRNA LOY, WILLIAM POWELL, SPENCER TRACY

cuatro ases de la pantalla, en la formidable superproducción de **METRO GOLDWYN MAYER** perfectamente hablada en español, titulada

UNA MUJER DIFAMADA

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Martes 28 de julio de 1942. Van 209 días y faltan 156. El sol sale a las 5'4 y pónese a las 19'34. La luna sale a las 20'5 y pónese a las 5'48. Cuarto menguante el día 3.

SANTORAL DEL DIA.

Santos: Victor, mrs.; Inocencio, pp.; Nazario, Celso, Eustaquio, Acacio, mrs.; Sansón, obispo; Peregrino, pb.

ANUNCIOS BREVES

AGUA de Mondariz. Beberla es salud. Depósito para la Zona: Erlange Española 56. Ceuta. Teléfono 84.

VENDO amplificador de sonido con altavoz gigante. Electro-radio. Láudenes, 40.

VENDO máquina de escribir portátil de ocasión. Queipo de Llano, 2.

EXTINTORES de incendios, "Myoca". Agente en Ceuta José Ramos. Apartado 144.

VENDO sillones confortables, cochecito niño, varios, todo seminuevo. Razón Láudenes 11 tercero.

PENSIÓN completa familiar. Teniente Pacheco, 2, 3.º, derecha.

“¿Que saben los espíritus críticos de las vigiliatensas en las que la responsabilidad descansa agobiante sobre unos solos hombros en que hay que buscar la verdad en medio de contradictorios asesoramientos técnicos, algunas veces torpes y otras interesados?”

¿Sabe la gente lo que significa alcanzar todo esto bajo una situación internacional amenazante, sin el reconocimiento de la beligerancia, teniendo que ir ganando la guerra sin que los países no amigos se apercebiesen de que la ganabamos?”

Y es digo esto, violentando el concepto de pequeñez, con que siempre juzgo mis propias obras, para estimular en todos la fé y la confianza. La situación de hoy no puede parangonarse con la que ayer superamos?”

(Del discurso de S. E.)

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 10 de agosto próximo se admiten ofertas para la adquisición por compra directa y libre de los artículos siguientes de cuyas cantidades y destino así como calidades y características pueden informarse los que lo soliciten en todas las oficinas de Intendencia de este servicio y jurisdicción de este Establecimiento todos los días laborables de 11 a 13 horas.

La Junta tomará acuerdos cuando su presidente tenga a bien convocarla con tal objeto una vez finalizado el plazo de admisión.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión se consideran sujetos al impuesto correspondiente y liquidación de derechos reales.

Ceuta, 20 de Julio de 1942.
El Jefe del Detall.
(Illegible).

ARTICULOS A ADQUIRIR

Algodón borra.
Leña.
Carbón vegetal.

Patronato de Huérfanos de Farmacéuticos

Urgentemente, remitirán a este Colegio Oficial de Farmacéuticos de Ceuta, cuantos datos puedan aportar, los huérfanos de Farmacéuticos (como edad, estado, residencia etc.) que radiquen en esta Plaza y Zona de Protectorado.

Ceuta a 27 de Julio de 1942.—
El Delegado Provincial del Patronato.

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA

HACE SABER: Que constantemente se vienen produciendo quejas en esta Alcaldía respecto a las pocas condiciones de aseo e higiene con que algunos vecinos tienen los recipientes donde depositan las basuras, con grave perjuicio para la salud pública y molestias para los demás convectores por los insoportables olores que despiden; en su consecuencia, de acuerdo con los preceptos de las vigentes Ordenanzas Municipales, he dispuesto se proceda al debido saneamiento de los referidos recipientes y recuerdo a todos los vecinos en general la obligación que tienen de lavarlos diariamente, previniéndoles que, a partir del día 30 del actual, serán multados los contraventores que sean denunciados por el personal encargado de su vigilancia.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta, 23 de julio de 1942.

“Otros, timoratos, impresionados por la propaganda extranjera, especulan con la victoria, como si los asuntos de nuestra Nación hubiesen de resolverse de allende las fronteras; se olvidan que el único y gran problema que a Europa se presenta es el del comunismo, y que por cuanto a España se refiere hace seis años que tomamos nuestra decisión, y lo mismo que entonces, sólo y por nuestra propia voluntad, nos lanzamos a la Cruzada, con igual o mayor entusiasmo lo haríamos si un azar pudiese acercar a nuestras fronteras el comunismo u otros peligros circunstancialmente afines”.

(Del discurso de S. E. el Jefe del Estado.)

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARIA

AVISO

En el Boletín Oficial de la Ciudad correspondiente al día 23 del actual, se inserta una relación de nichos vencidos en el año 1941 y anteriores de las distintas galerías del primer patio del Cementerio.

Lo que se hace público con el fin de que en plazo de quince días puedan hacerse las renovaciones de los mismos.

Ceuta 27 de julio de 1942.

El secretario accidental,
Rubio.

¿Las únicas? ¿Las mejores?

¡SANDALIAS UZCUDUN!

GALZADOS VILLALOBOS
(Rebellin)

Admito oficiales pagando buen precio para su fabricación.

NOTICIAS VARIAS

CLINICA DE URGENCIA.

Ayer fueron asistidos los siguientes lesionados: Pedro Balderrama Rodríguez de herida contusa en el pie derecho; de accidente de trabajo, leve; Antonio Barranco Toledo, de herida punzante en la planta del pie izquierdo, leve; Francisco Iglesias Serna, de herida contusa en el dedo índice de la mano derecha, de accidente de trabajo, leve; Pedro Ramirez Dominguera, de contusiones en el brazo derecho, leve; y Antonio Gil Durán, de herida contusa en el dedo índice de la mano derecha, leve.

INGRESO. — Tras reñidas oposiciones ha aprobado el ingreso en el Cuerpo Pericial de Aduanas, don Pedro Ardila Zurita, por lo que está recibiendo muchas felicitaciones, como igualmente sus padres, a las que unimos las nuestras.

Felicitísimo García Marcos
Abogado-Procuroador

Ha trasladado su despacho de Procurador a la calle Calvo Sotelo, 6. Tel. 774.
Ceuta.

Para teñir en casa, tinte La Cibele.

Los Toros

El estado de Antoñito Bienvenida sigue siendo grave

Infinidad de personas se están interesando por estado del diestro

Barcelona, 27. 27. — Antoñito Bienvenida ha pasado la noche con fuertes dolores.

La temperatura es elevada y su estado sigue siendo grave.

Hasta dentro de sesenta y dos horas no se podrá diagnosticar la situación del diestro.

Durante la noche no se movieron de su cabecera su padre y su hermano Pepe.

Esta mañana ha llegado en avión desde Madrid su madre doña Carmen y desde Sevilla su hermano Angel Luis, los cuales se trasladaron inmediatamente a la clínica donde se halla el diestro. Continuamente se suceden las llamadas telefónicas interesándose por el estado del torero.

El padre de Antoñito Bienvenida se lamenta de la des-

gracia que le ha ocurrido al hijo, a la que asistió dentro de burladero cuando ocurrió la cogida, presenciándolo todo desde el primer instante.

Respecto a la suerte del pase cambiado, causa de esta cornada, de Antoñito, Bienvenida, el padre, recordó que se la enseñó a su hijo el diestro Gordillo que también sufrió al ejecutarla una cogida trágica.

“Por esta causa, dice, desde entonces apenas la practiqué”.

El doctor Oliver que asiste al diestro desde los primeros instantes, se ha limitado esta tarde a sustituir el vendaje superficial.

Angel Luis Bienvenida, hermano pequeño, actuaba el próximo jueves en la plaza de Barcelona.—CIFRA.

FRENTE DE JUVENTUDES CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

Unico dia de Proyección.
Radio Films presenta a la célebre pareja
GENE RAYMOND y ANN SHOTTEN
en la deliciosa película en ESPAÑOL

LA BELLA REBELDE

una producción admirable por su argumento, por su presentación fastuosa y por su perfecta interpretación.

Próximamente:
EN PODER DE BARBA AZUL: (Producción Nacional).
EN UN BURRO TRES BATUROS (Graciosa película española).
GLORIA DEL MONCAYO: (Una película interesante y conmovedora).

Disposiciones oficiales

GASOGENOS "LUMA"

1.100 vendidos a 30 Delegaciones provinciales. Vacante Ceuta comprando 10 Tarifa Oficial gran descuento. Apartado 66. San Sebastián.

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 27. 16. — El “Boletín Oficial del Estado” publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Justicia. — Se dispone que los oficiales de sala que tenían plaza en el Tribunal de Responsabilidades, se reintegren a sus destinos una vez hayan cesado los tribunales de referencia.

Administración Central. — Educación Nacional. — Se nombra catedrático, en virtud de concurso de traslado de la Escuela de Comercio de Palma de Mallorca, a don Fermín Gómez Redondo.

Convocando a concurso para ingreso en la escuela profesional de peritos agrícolas y especializados de minas. — CIFRA.

Anuncie en El Faro

COMENTARIO HECHOS

Colaboraciones de «El Faro»

La batalla del Atlántico sigue su curso

«Hemos salvado los tres años más difíciles», decía el Jefe del Estado en su reciente discurso ante el Consejo Nacional. Tras esa sencilla afirmación hay una ingente obra de gobierno. El año último fué, en efecto, pródigo en realizaciones. Normalizada la situación de las finanzas, la Hacienda española está saneada y la recaudación acusa un índice en extremo favorable. Muchos nuevos buques fueron puestos en servicio y el trabajo en los astilleros alcanza cada vez un ritmo mayor. El problema de los transportes ferroviarios ha sido también normalizado plenamente en cuanto a las rutas y al horario. El crecimiento del tráfico hace que las unidades disponibles no basten aún a las necesidades actuales. Pero las nuevas construcciones de material son un hecho que va a vitalizar cada día los caminos de hierro, poniendo sobre ellos un nuevo vagón.

Jamás tuvo España un Ejército que pudiera compararse al actual en eficacia. La guerra nos dejó un inmenso arsenal que, reparado y aumentado con las nuevas construcciones, representa la mejor defensa material de la Patria. Han sido normalizadas las quintas y capacitados oficiales profesionales en la cuantía posible y necesaria.

En relación al problema del campo, se ofrecen también hechos de tanta elocuencia como la puesta en riego de varios millares de hectáreas. Los esfuerzos para mejorar la producción, frente a las dificultades que la carencia de abonos minerales ocasiona, no conocen límite.

Aún en el aspecto industrial, en que España ofrecía un retraso bastante considerable con relación a la mayoría de los países de Europa, se refleja con plena eficacia la obra constructiva del Estado.

El Instituto Nacional de Industria, de reciente creación, ha planeado y tiene a punto de realizar algunas de las que nos son indispensables y de las que carecimos siempre. La mejora de nuestra riqueza minera e incluso la resolución de un problema técnico como el de las ferroaleaciones, que permiten el desenvolvimiento económico de España en el aspecto industrial, prescindiendo por completo de la importación, son nuevos factores que contribuyen a asegurar nuestra fortaleza económica.

Pero aún hay, junto a esa enorme tarea en orden a la reconstrucción nacional, otra gran obra que el nuevo Estado acomete para hacer efectivos los principios de justicia que lleva en su entraña: la gran obra social, «que tampoco conoce límites». Ambición de hacer por el hombre, en un régimen autoritario y disciplinado, todo cuanto se dejó de hacer por él durante siglos. Esa gran obra a cargo del Instituto de Previsión, que abarca desde los seguros obligatorios hasta los préstamos a la nupcialidad y los premios a la natalidad, unida a la del Instituto Nacional de la Vivienda, están llamados a transformar, dentro de muy pocos años, las condiciones de vida de los españoles.

Se habla y se repite oficialmente que uno de los temas más ampliamente tratados en Washington por Churchill en sus entrevistas con Roosevelt fué el de la situación que para un futuro más o menos inmediato producía el desgaste continuado que en las energías anglo sajonas provocaba la llamada «batalla del Atlántico». Ciertamente la situación se va empeorando por momentos. Cada semana que pasa son más y más importantes las pérdidas que se producen. Los convoyes que se mandan desde América a Inglaterra, cada vez tienen que ir más ampliamente escoltados, y sin embargo, los que no desaparecen llegan extraordinariamente mermados. Como se ve esta batalla del Atlántico, de la que al principio nadie ha-

cia caso, está tomando caracteres de una cronicidad tan alarmante, que bien puede decirse, que razón tienen Churchill y Roosevelt, en pensar que estas pérdidas continuadas pueden perfectamente dar al traste con todas sus esperanzas con toda la organización, vigorosa y potente que han establecido, y que se empeñan en mantener.

Los partes oficiales dados por Alemania, siempre modestos, siempre veraces, dicen que en la última semana han sido hundidos treinta y cinco barcos aliados, con un desplazamiento de registro neto de doscientas treinta mil toneladas. Esto presupone que los cargamentos que estos barcos llevaban a su bordo representaban un número de toneladas de abastecimientos de bo-

ca y de guerra muy superior en número de toneladas a las hundidas. Además, en este número no entran las doscientas treinta y siete mil que si no llegaron a Rusia donde iban destinadas, si parecen que están hoy en el fondo del mar. Es decir, en total, perdieron los anglosajones en el curso de ocho días cuatrocientas setenta y ocho mil toneladas. La batalla sobre el mar bien puede decirse que está tomando caracteres tan graves, que con justicia tienen que dar motivo a serias preocupaciones a aquellos hombres que se encuentran en los momentos actuales en el disfrute de los instrumentos de mando. Más, principalmente, a los de Inglaterra, puesto que son los que sufren las consecuencias más inmediatas. Al fin y al

cabó, Norteamérica es la que remite, y cuando efectúa esos envíos es que mucho queda en sus depósitos. Decimos esto con respecto a cuanto transportan. Pero hay algo más importante: el número de barcos. Aunque en los astilleros y en los arsenales norteamericanos e ingleses, según dicen, trabajan a un ritmo verdaderamente acelerado, mucho más acelerado es el ritmo que se dan en hundir los navios, los submarinos italianos y alemanes que mantienen la vigilancia constante sobre las rutas marítimas que de Norteamérica vienen a Europa.

Tema es viejo ya este de la batalla del Atlántico, pero como su importancia se renueva constantemente, como las cifras llegan a nosotros con una expresión de gravedad a la que nosotros no nos podemos sustraer, es preciso repetir una y otra vez, que acaso sea esta la batalla del Atlántico lo más grave de lo que actualmente está sucediendo en la vida de Inglaterra y de los Estados Unidos. — Carlos de CANTILLANA.

«El peligro aumenta para Rusia»

«Un segundo frente mal preparado sería un desastre»

Londres, 27. — El «Daily Mail» publica lo que sigue:

«El peligro aumenta para Rusia y lo que constituye un peligro para ella lo es también para nosotros.

Algunos comentaristas de la guerra siguen dando poca importancia a los avances alemanes. Arguyen que las conquistas territoriales no significan que la guerra esté ganada y que únicamente puede proporcionar la victoria el aniquilamiento del ejército enemigo, pero existen algunos medios para quebrar la fuer-

za de un ejército, aparte de causar muertos y heridos.

Los avances alemanes en Rusia son muy serios porque amenazan el sistema de transportes por medio del cual es abastecida la tropa, así como a los campos petrolíferos, cuya producción tiene un carácter vital tanto para los ejércitos como para la agricultura.

Si Hitler pudiera obtener puntos de apoyo y apoderarse de una parte de la línea ferroviaria Moscú-Rostov, y de algún punto del Cáucaso, podría sentirse orgulloso de los

resultados de la campaña de verano. Naturalmente, existe la teoría de que Hitler «tiene» que batir a los ejércitos rusos este año y que, sino lo ha hecho definitivamente antes de la llegada del invierno, el derriumbamiento de Alemania sobrevendrá automática y rápidamente.

Desde el punto de vista del «Daily Herald», esta teoría no se basa en una evidencia decisiva. El confiar de un modo absoluto sobre ella, puede ser causa de una peligrosa decepción, ya que, según dijeron los optimistas, el invierno pa-

sado—y también el anterior—debían ser fatales para Alemania.

Cada nueva campaña de Hitler, se ha presentado como una aventura desesperada, y más prudente será suponer que Hitler está muy lejos de la desesperación, y que todavía puede efectuar fríamente sus cálculos; por otra parte, si obtiene las zonas de territorio ruso en las que lucha en la actualidad, podrá elevar su producción a un grado todavía mayor, mientras que nuestra aliada se verá debilitada de manera proporcional.

Los periódicos rusos piden de nuevo noticias angustiosamente sobre el Segundo Frente, el que nos hemos comprometido a establecer; pero, ¿cuando efectuaremos nuestra promesa?

El «Daily Herald» reconoce que un segundo frente mal preparado o mal equipado, sería una operación desastrosa; más, ¿está satisfecho el Gobierno con el ritmo de los preparativos para el mismo? — EFE.

«La situación rusa no es satisfactoria»

«DIFICULTADES DE ABASTECIMIENTO»

«LAS RESERVAS SE GASTAN»

Londres, 27. — «Daily Express» publica lo que sigue:

«El mayor Fierding Eliot, principal escritor americano de guerra, ha dicho: «En Rusia los alemanes todavía prosiguen su política del «objetivo limitado»; muy probablemente, no desean emplear sus reservas estratégicas para una ofensiva general. La situación rusa, en conjunto, no es en modo alguno lo satisfactoria que pueda parecer, a juzgar por la inmediata situación que se da en el Sur de Rusia». Las dificultades de abastecimiento son grandes, las reservas se gastan y la llegada de municiones del extranjero todavía no alcanza un ritmo satisfactorio.

Existen cierto es, síntomas de que los alemanes intentan dar un golpe contra San Petersburgo, que ya no puede recibir suministros por encima del

hielo de Lago Ladoga, lo que les abriría el camino para un avance sobre Vologda, punto de enlace esencial, donde el ferrocarril de Arcangel se une al sistema ferroviario principal ruso.

Es probable que los alemanes en el impulso agrícola, los esfuerzos para mejorar la producción no han conocido límite; se han iniciado gran número de obras de pequeño regadío y de los grandes se han puesto también en riego varios miles de hectáreas».

nes no dirijan este año sus esfuerzos principales con vista a conquistar las zonas petrolíferas del Cáucaso, sino que tiendan a reducir la capacidad combativa de las fuerzas rusas, cortándolas todos los suministros exteriores. Si esto ocurre así, las ofensivas limitadas del Sur pueden constituir únicamente una estrategia para encubrir en cualquier momento dado, siendo muy posible que una de las campañas decisivas de la guerra tenga lugar entre San Petersburgo y Vologda, antes de que acabe el verano». — EFE.

Una cosa

Alguna localidad de las situadas en el país de Gales llevan nombres tan raros que ni los mismos naturales del país los logran pronunciar.

No hace mucho tiempo se vió en Londres un proceso en el que intervenía el Municipio de Llanfair-pwllglynogerychwyndrob-wllysillogogoch.

Ni los abogados ni los jueces pudieron llegar a pronunciar de un modo conveniente este nombre macabro; el público se divirtió mucho al ver las tentativas que sin ningún éxito hacían los magistrados. Por último el presidente compadecido permitió que se acortase el nombre del pueblo al cual se le llamó Llanfair nada más.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. • Centenario, 6 • SAN SEBASTIAN

Consagración definitiva del paso del delta del Don

En los istmos de Carelia y de Aunús fueron batidas las concentraciones bolcheviques

(Viene de la primera)

mando del ejército alemán comunica hoy lunes a mediodía que el sábado la artillería pesada del Ejército y la Marina bombardearon los buques soviéticos que había en la bahía de Cronstand, siendo alcanzado un torpedero adversario que formaba parte de una expedición que pretendía llegar a Cronstand desde S. Petersburgo. Los demás torpederos se tuvieron que retirar a este último puerto.

Sobre el golfo de Finlandia los aviones de combate alemanes en acciones de reconocimiento avanzado atacaron repetidamente el tráfico naval enemigo.

En el Norte de la bahía de Lavamparri fueron localizados dos transportes bolcheviques. Uno se hundió después de recibir varios blancos y el otro fue incendiado.

Los cazas alemanes actúan como protección de los bombarderos, atacando a una lancha rápida de los bolcheviques al Oeste de Cronstand, que fué incendiada. — EFE.

AMPLIACION AL COMUNICADO ALEMÁN

Berlín, 27. 18. — La toma de la ciudad de Bataisk, al Sur de Rostov, que se ha dado a conocer oficialmente hoy lunes a mediodía, representa el primer éxito de importancia de las operaciones de las tropas alemanas y aliadas al Sur del bajo Don.

Con Bataisk ha caído en manos alemanas la importante base del sistema defensivo bolchevique del bajo Don.

Sobre el desarrollo de las demás operaciones en este importante sector de combate, no se han facilitado más detalles por la parte militar alemana hasta ahora, sino que ya se do-

alcanzado un amplio frente en el bajo Don.

Hace algunos días se comunicó de parte militar que se había formado algunas cabezas de puente al Sur del Don.

Al mismo tiempo ha continuado en el gran arco del Don el avance de las tropas alemanas y se ha alcanzado también un amplio frente del río.

No obstante, de parte competente, se informa que no se ha confirmado todavía que se haya cruzado ya el río en este sector, en dirección a Stalingrado.

En el sector Norte de Voronej no ha habido modificaciones de importancia. Los bolcheviques sufren sangrientas pérdidas en sus ataques.

Para comprender la rapidez de la ofensiva alemana en el sector Sur, basta citar un detalle. La distancia de Kertch a Kalatuch, en el gran arco del Don, es de 600 kilómetros en línea recta.

El resultado de la ofensiva que hoy lunes hace treinta días se inició, es que el frente soviético se ha desmoronado por completo en una tercera parte. La situación de los bolcheviques se ha agudizado especialmente en la región del mar Negro. Mientras los rusos dominaron los primeros 1950 kilómetros de los 4.000 de la costa del mar Negro, ahora no ocupan más de 630 desde Kertch hasta Batun, no estando comprendido el mar Azov, que tiene cerrada su salida al mar Negro.

DETRAS DE LOS EJERCITOS RUSOS SE EMPLAZAN AMETRALLADORAS PARA OBLIGARLES A AVANZAR

Berlín, 27. 17.—En la cabe-

za de puente de Voronej han continuado los duros combates del 25 de julio contra el sector Norte de dicha cabeza de puente, donde el enemigo emprendió el ataque debilitado por las graves pérdidas que sufrió en la jornada anterior.

Los bolcheviques no volvieron a efectuar ataques porque la aviación alemana bombardeó eficazmente los puntos de partida de la Infantería y de las formaciones blindadas.

En el sector Noroeste de la cabeza de puente, la Infantería alemana y las tropas blindadas obligaron al enemigo a ponerse a la defensiva.

Después de haber perdido cuarenta y ocho tanques el enemigo se encontraba en este sector tan debilitado que no encontraba con que defenderse.

Los observadores comunican que en el curso de estos combates, las formaciones de la infantería soviética se veían obligadas a avanzar por el fuego de las ametralladoras que procedían de detrás de sus destacamentos.

A consecuencia de esta continuación obligada de la lucha, la infantería del enemigo ha sufrido sangrientas pérdidas.

En el curso de los ataques de los bombarderos y "Stukas" alemanes numerosos tanques enemigos han sido volados por la acción de impactos directos y un gran número de vehículos de todas clases han sido destruidos.—EFE.

SE ESTABLECEN NUEVAS CABEZAS DE PUENTE

Berlín, 27. 24. — La conquista de la fortaleza de Bataisk está calificada como "la consagración definitiva del paso del delta del Don", por los centros militares de Berlín.

Se han establecido cabezas de puente provisionales y no se sabe el rumbo que seguirán ahora las operaciones. — EFE.

PARTE NIFES

Helsinki, 27. 17. -- Comunicado oficial finlandés del lunes:

"Relativa tranquilidad en todos los frentes:

La artillería cañoneó en el istmo de Carelia las concentraciones enemigas, causándoles grandes pérdidas.

El irregular fuego de la artillería bolchevique no causó ningún daño.

En el sector medio del istmo de Aunús fueron rechazados ataques reducidos de los destacamentos adversarios.

En la parte Sur del frente oriental débil fuego de perturbación.

En escaramuzas de descubierta en la región de Ruka-paervi perdieron los rusos 24 hombres y resultaron heridos dos de nuestros soldados.

En la parte septentrional del frente, el habitual fuego de perturbación de artillería. -- EFE

"Todos saben que la guerra se ganó, pero no saben cómo se ganó. Yo puedo asegurarse que lo de menos han sido las preocupaciones de origen militar con haber sido tantas; las principales fueron las de orden económico y las generales del Gobierno. La victoria no hubiera sido posible, si no la hubiera precedido la victoria económica".

(Del discurso de S. E.)

VICESECRETARIA DE EDUCACION POPULAR Sección de Radiodifusión
RADIO NACIONAL DE ESPAÑA
EMISORA CENTRAL Onda media: 293,5 m., 1.022 kc.

PROGRAMA OFICIAL DIARIO

EMISION DE LA MAÑANA

8,00.—Información general.

EMISION DE LA TARDE

14,00.—Información local.
14,30.—Información general retransmitida.
19,00.—Radio España para Europa.

EMISION DE LA NOCHE

21,15.—Programa especial de Madrid.
21,45.—Información general retransmitida.
1,00.—Radio España para América.

Varias noticias de España

VIAJE DEL DELEGADO NACIONAL DE SINDICATOS

Barcelona, 28. 1 m. — El delegado nacional de Sindicatos es esperado en el vapor correo de Mallorca.

Dará posesión al nuevo delegado provincial y dirigirá la palabra a los productores ferroviarios de los talleres de San Andrés.

En Mataró presidirá los actos que se han de celebrar, organizados por la C. N. S. — CIFRA.

UN CUADRO DE BERTUCHI

Valencia, 28. 1 m. — El director de la escuela de Artes Indígenas de Tetuán, señor Bertuchi ha enviado una carta al gobernador civil, en la que le anuncia le remite un cuadro pintado por él sobre el pabellón marroquí que figuró en la feria Muestrario de Valencia y dos eslabones de trabajos árabes de incalculable valor para que sean colocados en la ermita del prebitero infantil "San Francisco Javier". — CIFRA.

PROCESION MARITIMA

El Ferrol del Caudillo, 28. 1 m. — Se ha celebrado una procesión marítima de la Virgen del Carmen, con extraordinaria solemnidad.

Ha sido organizada por los feligreses de Lagrana, para impetrar la paz del mundo.

Presidió el vicario de la diócesis. — CIFRA.

EN LA UNIVERSIDAD DE JACA

Huesca, 28. 1 m. — En la Universidad de verano, de Jaca, se ha inaugurado la semana de estudios de Derecho aragonés.

Presidió el rector de la Universidad de Zaragoza. — CIFRA.

FUTURAS OBRAS EN GRANADA

Granada, 28. 1 m.—El Ayuntamiento se propone acometer dentro de breve plazo la reforma y arreglo del barrio de San Lázaro, parque nuevo de la ciudad y el Albaicín, así como la construcción de viviendas para funcionarios municipales y el tanto por ciento que se destina para la libre adjudicación. — CIFRA.

LOS CAMPAMENTOS DEL FRENTE DE JUVENTUDES

San Lorenzo de El Escorial,

28. 1,30 m. — Ha sido inaugurado el segundo turno del campamento nacional "Santa María".

Lo integran los hijos de los camaradas españoles, franceses en Alemania, Italia, Francia y Marruecos, y representaciones de toda España.

Entre ellos figuran 18 balillas italianas, hijos de los caídos en nuestra Cruzada de Liberación.

Se celebró primeramente una misa en el monasterio, depositándose luego una corona ante la tumba del Fundador.

Después se izaron las banderas en el campamento. — CIFRA.

—Cádiz, 28. 1,30 m. — Han embarcado para Canarias a bordo de la motonave "Ciudad de las Palmas", veintidós camaradas del SEU y el Frente de Juventudes, procedentes del campamento escuela de mandos de El Escorial.

Visitaron la ciudad.

Se dirigen a Las Palmas desde donde seguirán hasta Tenerife, desde donde regresarán a la península. — CIFRA.

TERMINAN LAS FIESTAS DE SANTIAGO

Santiago de Compostela, 28. 1,30. — La festividad religiosa con que Compostela honró al Santo Apóstol en el presente año, tuvo remate ayer con una solemne procesión que salió de la catedral para recorrer las principales calles de la ciudad.

Terminó con ella el triduo dedicado al patrón de España.

Por la mañana se celebró en la basilica la procesión mitrada que presidió el arzobispo de Compostela. — CIFRA.

MANOLETE, considerado como vencedor

Terminó su actuación con 6 corridas y 22 puntos

Valencia, 28. 1 m. — El diestro Manolete puede ya ser considerado como vencedor del premio de 25.000 pesetas y el capote de paseo que la empresa de Valencia otorga al mejor torero de los que actúan en las corridas de Feria.

Ha acabado su actuación con seis corridas y 22 puntos. — CIFRA.

Recepción en la Asociación de la Prensa

Una visita del profesor portugués señor Ferro

Madrid, 28. 1,30 m. — En el palacio de la Prensa se ha celebrado en la tarde del lunes una brillante recepción en honor del profesor portugués, señor Ferro, agregado de Prensa de la embajada portuguesa.

Asistieron los directores de todos los periódicos de Madrid y de las agencias periodísticas, el presidente de la Diputación, director general de Bellas Artes y numerosos escritores.

Fué recibido por la directiva de la Asociación de la Prensa, y su presidente, el señor Albeniz, le dió la bienvenida en nombre de los periodistas madrileños.

Fué leída a continuación la lista de los periodistas caídos por Dios y por España, que fué contestada con el ritual presente. El señor Albeniz expresó la satisfacción de los periodistas al recibir a tan ilustre escritor y buen camarada, subrayando que la Asociación de

la Prensa sabe agradecer y recordar emocionada lo hecho por Portugal en favor de España en momentos en los que llamarse amigo nuestro era difícil y peligroso.

Hizo votos por que Portugal sea feliz y libre.

El señor Ferro, con emocionadas palabras, dió las gracias con frases cordiales. Abogó porque estos viajes de portugueses y españoles sean frecuentes y expresó la convicción de que España y Portugal han de ser y están llamadas a ser, la reserva espiritual de Europa.

Terminó diciendo que las despedidas no deben hacerse diciendo adiós, sino diciendo hasta luego y dió un ¡Arriba España! que fué contestado unánimemente, dándose a continuación un viva a Portugal, con idéntico entusiasmo contestado.

El señor Ferro fué obsequiado con una copa de vino español. — CIFRA.

El almirantazgo comunica ahora la pérdida del "Dorshire" hundido el cuatro de Abril por los nipones

Londres, 27. 17. — El Almirantazgo publica hoy la pérdida del crucero británico "Dorshire" que fué hundido en el Indico por los aviones nipones el cuatro de abril.

Las pérdidas de hombres se elevan a docientas treinta y seis. — EFE.

ALARMA EN BASILEA

Berna, 27. 17. — Ha sido dada la señal de alarma aérea esta noche en Basilea.

Dos aviones de nacionalidad desconocida volaron sobre el territorio suizo.—EFE.

ANIS
"LA ESPAÑOLA"
Seco y dulce. - RUTE

Los ingleses rechazados al Sur de El Alamein

146 carros blindados van destruidos

El número de prisioneros asciende a 1.400

PARTE ALEMAN

En Egipto ha sido rechazado el avance enemigo en la parte Sur de la posición de El Alamein.

Numerosos carros blindados británicos han sido destruidos desde el veintidós de julio, aumentándose en esta batalla defensiva a ciento cuarenta y seis.

El número de prisioneros asciende a mil cuatrocientos.

Varios aviones ingleses fueron destruidos por los blancos directos en los aeródromos de la isla de Malta durante los ataques de la aviación alemana.

PARTE ITALIANO

Roma, 27. 17. — Comunicado oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

Un intento de ataque del enemigo en el sector Sur del frente egipcio ha sido rechazado por la pronta reacción de nuestros destacamentos, siendo capturados muchos prisioneros.

La aviación apoyó estas operaciones terrestres y bombardeó repetidamente la retaguardia enemiga.

Las incursiones británicas sobre Tobruk, han causado algunos daños y víctimas.

Un avión de los que participaron en estas operaciones fué destruido por la DCA de la plaza fuerte.

Formaciones de "Spitfire" que intentaron interceptar a los bombarderos del Eje que regresaban después de haber alcanzado eficazmente las instalaciones militares de Malta

ATAQUE A PORT DARWIN

Otros ocho buques hundidos por los japoneses

Kieta, Buka y Sobia fueron también atacados

COMUNICADO AUSTRALIANO
Melbourne, 27. 17. — Comunicado. En Gona unidades aéreas aliadas atacaron las posiciones e instalaciones enemigas, alcanzandolas.

Tres aviones atacaron Port Darwin, causando daños de poca importancia.

Nuestros patrulleros entablaron escaramuzas con el enemigo en Awala.

En Bougainville unidades aliadas atacaron a Kieta en Buka.

Otra unidad atacó la isla de Buka y Sobia.

En Salamava, patrullas enemigas que atacaron Mubo fueron sorprendidas y rechazadas causándoseles sesenta muertos. — EFE.

COMUNICADO NORTEAMERICANO

Londres, 27. 17. — Comunicado del ejército norteamericano en Europa. Siete pilotos de aviación norteamericana han volado en formación y han participado en patrullas ofensivas de los cazas británicos contra la Francia septentrional.

Uno de los pilotos no ha regresado.—EFE.

COMUNICADO JAPONES

Tokio, 27. 17. — Comunicado. Otros ocho buques enemigos con un total de setenta y un mil toneladas fueron hundidos del uno de julio al dieciséis de julio, independientemente de los anunciados en el dieciocho de julio por el Cuartel General imperial.—EFE.

FRASER, PRIMER MINISTRO NEOZELANDES HA HECHO UNAS MANIFESTACIONES A LA PRENSA

Melbourne, 27. 17. — Fraser, primer ministro neozelandés ha declarado a la Prensa que las fases de defensa están a punto de ser terminadas en la zona del Pacifico y que actualmente se efectúan concentraciones de tropas para pasar a la ofensiva.

Añadió que a pesar del desembarco nipón en Paupasia los aliados continúan dominando la situación. — EFE.

HAN SIDO DETENIDOS EN LA INDIA POR ORDEN DE INGLATERRA JEFES DEL MOVIMIENTO ANTICOMUNISTA

Bangkok, 27. 17. — Comunican de la India que las autoridades británicas han dictado una orden de detención contra veintiseis jefes del movimiento anticomunista.

El partido comunista ha comenzado a reorganizar rápidamente sus células para provocar la revolución entre las inocentes masas de indúes y desmoralizarlos por medio de las privaciones y el hambre. — EFE.

SE CREE QUE HAN DESEMBARCADO JAPONESES EN LAS COSTAS AUSTRALIANAS

Camberra, 27. 17. — En los medios oficiales se cree que los japoneses han desembarcado desde los submarinos en diferentes puntos de la costa australiana.

Este hecho hace nacer la sospecha de que se teme un movimiento militar en secreto de las fuerzas aliadas. — EFE.

noticias extranjeras

NINGUN DETALLE NUEVO

De parte militar alemana no se ha facilitado hoy lunes a mediodía ningún detalle sobre el Norte de Africa. Solo se dice que continúan las luchas en El Alamein, pero que no se trata de operaciones de gran envergadura.

Aquí se opina que los ingleses fracasaron en la ofensiva comenzada hace algún tiempo. — EFE.

COMUNICADO DEL MINISTERIO DEL AIRE

Londres, 27. 17. — Comunicado del Ministerio del Aire. Una formación importante de bombarderos atacó Hamburgo, gran puerto y centro de construcciones de submarinos.

Las condiciones favorables ayudaron a este ataque como asimismo para efectuarlos contra los aeródromos de los Países Bajos.

No regresaron de estas operaciones 29 de nuestros aparatos.

Aparatos del servicio costero atacaron anoche los buques enemigos frente a las islas Frisias.—EFE.

DOS ALARMAS AERIAS EN LONDRES EN LA ULTIMA MAÑANA

Londres, 27. 17. — Dos alarmas aéreas fueron dadas en la capital inglesa esta mañana sin arrojar bombas.

Se cree que fueron motivadas por la presencia de aparatos aislados.—EFE.

«Francia necesita el trabajo y la colaboración germano-francesa»

Declaraciones del almirante Abrial

DECLARACIONES DEL ALMIRANTE ABRIAL

París, 27. 19. — "Son muy inocentes aquellos franceses que creen en la promesa inglesa de devolver a Francia después de la guerra, las colonias robadas", ha declarado el almirante Abrial defensor de Dunquerque, durante el transcurso de un discurso pronunciado en Lyon.

El almirante Abrial recordó primero la lucha francesa e inglesa que desde 900 años no ha llegado nunca al armisticia.

Afirmó seguidamente que la política británica que se distinguía especialmente por su falta de escrúpulos. Inglaterra — hizo resaltar el almirante — es hoy exactamente lo mismo que hace 140 años.

Después extendióse en detalles bajo los cuales la Gran

Bretaña dejó en apuros a Francia en el año 1940.

Dijo que Francia necesitaba el trabajo y la colaboración germano francesa. El mariscal Petain ha adoptado el camino del trabajo y la colaboración con Alemania para el bienestar del país y de su futuro.

Hizo resaltar su completa aprobación política en el jefe del Gobierno, Laval.

El almirante Abrial fué muy aplaudido y todos los oyentes terminaron el discurso prorumpieron en vivas a Petain y Laval. — EFE.

«No se debe repartir la piel del oso antes de tenerlo»

Comentario alemán al discurso de Cripps

Berlín, 27. 18. — Hoy lunes en la Wilhelmstrasse se califica el discurso del lord del sello privado, Sir Staford Cripps, de "Dictadura económica anglo-aiada, anunciada con notable franqueza".

En este discurso — se añade — declaró Cripps que Inglaterra y EE. UU. se cuidarían después de la guerra de la producción y de la distribución de los productos y materias primas del mundo.

Declaraciones por este estilo — se hace constar en la Wilhelmstrasse — fueron hechas ya en los famosos puntos de Wilson después de la primera guerra mundial, y si se tiene en cuenta — agrégase — que estas promesas no fueron cumplidas después es perfectamente comprensible que hoy día los pueblos acojan tales anuncios con cierto excepticismo. En realidad tales declaraciones solo significan que Inglaterra,

junto con los EE. UU., desean dictar un orden económico mundial una vez terminada la guerra. Pero también en este caso puede aplicarse el proverbio de "que no se debe repartir la piel del oso antes de tenerlo."

Una especial atención merecen — según la Wilhelmstrasse — las declaraciones hechas por Cripps con respecto a la cuestión de la India.

Cripps recaló que por el mero hecho de necesitar Inglaterra la India como base de operaciones contra el Japón no puede abandonar aquel país.—EFE.

Nuestra sección ANUNCIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades.

En Londres se exige la implantación del segundo frente

Estocolmo, 27. 17. — La decisión del Gobierno británico de crear un segundo frente en Europa no es ya un secreto, sino sencillamente para ella el gabinete de guerra no puede elegir tiempo ni lugar", ha manifestado sir Edward Cripps en el Parlamento inglés, según comunican desde Londres.

Brown, otro miembro independiente del Parlamento, ha exigido que el segundo frente se establezca ahora y no dentro de un año.—EFE.

EFEMERIDES

28 julio 1844. — FALLECIMIENTO DE JOSE BONAPARTE. — No están muy vulgarizados los hechos biográficos de este efímero soberano, hermano de Napoleón, a quien el propio José predijo que si seguía en su sistema de política, España sería la tumba de sus ejércitos. Este vaticinio hace que la figura de José Bonaparte sea más interesante de lo que parece, si solo nos fijamos en la fama impopular que conquistó durante su breve permanencia en nuestra patria, pues el hermano mayor de Napoleón, a quien este eclipsó, sin duda por sus extraordinarias cualidades, en ciertos aspectos demostró ser más juicioso que él; no en balde a José, tranquilo poseedor de las Dos Sicilias hasta que Napoleón lo mezcló en la aventura de España, era conocido por el sobrenombre de "rey filósofo". Esta abnegación filosófica fué, sin embargo, relegada a lugar secundario cuando, al arreglar el emperador la cuestión de herencia, se hizo declarar heredero de la corona que Napoleón reservaba para su hijo Luis. José fué aceptado entonces como heredero eventual, pero antes se le exigió que se adiestrase en las artes de la guerra. Poco más tarde, Napoleón envió a su hermano a la conquista del reino de Nápoles secundado por Massena, Reynier y Saint-Cyr; esta campaña, terminada después de algunas vicisitudes arrojándose a los ingleses de Sicilia. Entonces José tranquilo poseedor de la parte continental de las Dos Sicilias, trató de hacer reinar el orden y la justicia bajo un Gobierno patriarcal sin que lo apartasen de este designio las conspiraciones que contra él se prepararon. De repente, el 21 de mayo de 1808 recibió de su hermano la orden de sentarse en el trono de Madrid. Thiers enjuicia brevemente este hecho: "Tal era la manera sencilla y expedita de dar entonces las coronas". Los sucesos inmediatos los sabe el lector de memoria. Destrozado Napoleón, José se retira a Suiza, y más tarde a Inglaterra, hasta que, habiendo recibido autorización del rey de Cerdeña para trasladarse a Génova, el duque de Parma le permitió vivir en Fiorenza hasta el final de sus días. — Rodrigo de Arriaga.

«La guerra actual con sus grandes destrucciones y enormes dispendios impone al futuro de las naciones podemos asegurar que del sistema liberal y democrático poco ha de salvarse. En el orden bélico, el régimen totalitario ha demostrado plenamente su superioridad; en el económico, es el único que puede salvar a una nación sin que los Gobiernos hagan a sus masas trabajadoras concesiones y promesas que los totalitarios tienen establecidas como norma. ¿No observais como se habla ya a uno y otro lado de las líneas de fuego parecido lenguaje? ¿No es elocuente el deseo de uno de los grupos beligerantes de querer convertir a sus enemigos en liberales y democráticos? Y es que la verdad se abre su camino. Que un sistema ha triunfado».

(Del discurso de S. E. el Jefe del Estado.)

Los Deportes

Las adquisiciones del titular

Dos nuevos y valiosos elementos engrosarán sus filas

Comprendemos y hasta estimamos justificada la impaciencia del aficionado que, a estas alturas, quisiera saber ya fijamente el cuadro de jugadores de que ha de disponer el equipo titular en la temporada venidera. Esto sucede en todas partes y, por otro lado, es algo que va intimamente ligado a esta temporada estival, en la que los partidos de fútbol suelen disputarse en las mesas de las secretarías o en los veladores del café, en lugar de en el terreno de juego.

Pero... Todo no puede hacerse en un abrir y cerrar de ojos. Mucho menos lo que, por su importancia requiere un trámite cuidadoso, no exento de dificultades y obstáculos. Esto hay que ir limándolo poco a poco, a fin de que en su día dé el fruto apetecido.

Y en esta tarea habilidosa se encuentra actualmente la directiva titular.

Primeramente sus tiros fueron dirigidos hacia los jugadores que tan magníficamente defendieron el pabellón local

en la temporada fenecida. Hacía falta que todos renovaran sus compromisos. Que todos volvieran a firmar por el equipo. Que nadie desertara de sus filas, haciendo así disminuir el conjunto que ya era evidente poseía.

Esto se logró, no sin algunas dificultades. Después vino la firma del excelente interior del Atlético - Aviación, García, la contratación del guardameta Comas y del entrenador Lafuente que, es preciso volverlo a decir, quedaban en absoluta libertad el día 30 de junio último.

Tranquila la directiva por este lado, lanzó sus miradas hacia el más allá. Sus delegados atravesaron el charco y su entrenador realizó gestiones. Cartas, telegramas y conferencias evidenciaron que se trabajaba de firme, y para el Ceuta.

¿Resultado? Es pronto aún para conocerlo. Las cosas, como decimos, no van tan deprisa como la impaciencia del aficionado se figura. Y hay que volver a escribir, hay que volver a teclear la "Royal".

Así y todo, hoy podemos decir al aficionado que el Ceuta cuenta ya con dos nuevos y valiosos elementos. De los dos habíamos hablado ya, pero en términos "probables". Hoy ya se puede decir con seguridad que Chacho, el extremo izquierdo del Málaga y Rubio, guardameta del Oriamendi de Gijón, jugarán en el Ceuta la temporada próxima.

Son dos nuevas adquisiciones que, como más adelante se ha de comprobar, resultarán muy valiosas para el club menegüe. Chacho juega igual de extremo izquierdo, que de derecha y en ambos lados es el jugador experimentado, hábil y fuerte, que sabe resolver la "papeleta". En cuanto al meta Rubio... ¡se dicen tantas cosas! Hay quien lo cree superior a cuantos porteros tuvo y tiene el titular. Es joven, ágil y tiene por delante... muchas ilusiones. Ello le hará batirse bien el cobre y que el Ceuta pueda depositar en él toda la confianza.

De las demás gestiones... ¡ya se hablará! — PEGUAR.

CICLISMO

En el Velódromo de la Ciudad Lineal se han disputado varias pruebas

Madrid, 26. — En el Velódromo de la Ciudad Lineal, recientemente inaugurado, ha tenido lugar una reunión ciclista, disputándose varias pruebas.

En la carrera eliminatoria, consistente en 35 vueltas que son un recorrido total de once kilómetros y medio aproximadamente, fueron quedando eliminados Gimeno, Botanch, Elys, Pérez, Méndez, Carretero y Fernández y en el sprint Arajol venció a Ezquerro.

La de persecución a la italiana fueron 15 vueltas, venciendo los extranjeros porque España quedó al final con un solo corredor y aunque Canals se batió bien fué desbordado por la pareja final.

El equipo vencedor lo integraban Thietard, Vietto, Camilla, Munier y Camellini.

Después se disputó una carrera a la americana con 40 vueltas al circuito, lo que representan 13 kilómetros y medio, aproximadamente.

Fué la prueba de mayor emoción de la velada, desde sus primeros momentos por la gran forma que se batieron Mancisidor - Murcia (era por parejas), que llevaron ventaja constante. En la vuelta 17 Cayardo, en un esfuerzo habilísimo, bien secundado por Antonio Fernández, tomó contacto con su equipo y ya no lo perdió, pero sólo pudo quedar segundo. Fué tercero el formado por Canals-Ezquerro y cuarto Arajol-Pérez.

Por último fué disputada la copa de consolución de la IV Vuelta Ciclista a España con un recorrido de 100 vueltas con sprint cada cinco minutos.

Resultó vencedor el francés Thietard, con 25 puntos, segui-

do de Olmos, con 20; Munier, con 16; Camellini con 16; Elys, con 14 y Camilla, con 13.

A la reunión asistió bastante público. — MENCHETA.

BALONCESTO

Murcia, 26. — Se han jugado los partidos del torneo de consolución del campeonato nacional de Baloncesto del Frente de Juventudes, enfrentándose Sevilla y León, venciendo los últimos por 23 contra 6 y Bilbao con Zaragoza, resultando vencedores los bilbainos por 21 contra 8.

Posteriormente Murcia venció a Madrid, por 21 contra 14. — MENCHETA.

—Murcia, 26.— Se ha disputado el partido para el título de campeón nacional de Baloncesto del Frente de Juventudes, enfrentándose el Barcelona y el Valladolid.

Después de un partido muy interesante, llevado a gran tren desde el primer momento, el Barcelona batió a sus contrarios por 17 contra 10, proclamándose campeón.

Terminado este encuentro formaron en el centro del terreno los equipos que han participado en la competición y el delegado provincial del Frente de Juventudes leyó la clasificación que queda establecida así:

- Campeón nacional. — Barcelona.
- Subcampeón. — Valladolid.
- Tercero. — Bilbao.
- Cuarto. — Zaragoza.
- Quinto. — Murcia.
- Sexto. — Madrid.
- Séptimo. — León, y
- Octavo. — Sevilla.

Los jerarcas hicieron entrega de medallas a los componentes de los equipos de Barcelona, Valladolid y Bilbao. El acto finalizó entonándose el "Cara al Sol" y con los gritos de rigor que dió el delega-

do provincial del Frente de Juventudes. — MENCHETA.

—Mallorca, 26.—En el Frontón Balear y con asistencia de numeroso público y jerarquías del deporte locales, se ha celebrado un partido semifinal del Campeonato nacional de Baloncesto de la Sección Femenina, enfrentándose el equipo representativo de Avila y el Canarias, de Tenerife.

Después de competida lucha el equipo forastero batió al Canarias por 31 a 20. — MENCHETA.

Espada y florete

Valencia, 26.—En el torneo de espada y florete que como uno de los festejos de feria se viene celebrando entre un equipo de Melilla y otro de Valencia ha vencido el primero por 5 contra 4. — MENCHETA.

Partido amistoso

EN LAS PALMAS EL ATLETICO - AVIACION PERDIO ANTE EL VICTORIA

Las Palmas, 26. — En partido amistoso de fútbol, se enfrentaron el Atlético-Aviación y el Victoria, local.

El equipo canario desarrolló un juego de gran ofensiva desde el primer momento que, a pesar de los esfuerzos del equipo visitante le dieron la victoria por 4 tantos a 0.

Fueron autores de los goles Marín, que marcó dos; Oramas y Nota. — MENCHETA.

«Decidme, si conocisteis en el mundo situaciones más graves que la nuestra para un Gobernante: en manos del enemigo todo el oro, las fábricas de armamento y las principales poblaciones, y con ciento y pico de millones de pesetas por todo capital».

(Del discurso de S. E.)

S. D. CEUTA

AVISO

Según se anunció oportunamente, para tener derecho a la entrada en la Caseta que esta Sociedad instala en el Real de la Feria para los próximos festejos, será absolutamente indispensable la presentación del recibo corriente. A fin de dar más facilidades, la Tesorería de esta Sociedad, pensó en circulación los del mes de agosto a partir del lunes 27 del actual. Sin perjuicio de que el cobrador acuda, como de costumbre, a los domicilios de los Sres. socios, podrán estos, si lo prefieren, retirar sus recibos en la Secretaría de la Sociedad todos los días laborables de 6 a 8 tarde. Lo que se hace público para general conocimiento y con el propósito de evitar posibles reclamaciones que resultarían infundadas.

La Directiva.

C. Guerrero Rubio
 Medicina general
 Teléfono 191
 Consulta: Teniente. Pacheco, 8
 De cuatro a seis

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los mozos pertenecientes a los reemplazos comprendidos entre mil novecientos veintiseis al mil novecientos cuarenta y uno inclusive, que deberán presentarse con la mayor urgencia en las Secciones de Recluta de este Ayuntamiento, para hacerles entrega de nuevas hojas de movilización, debiendo acompañar a su presentación las que en la actualidad posean.

Ceuta 28 de Julio de 1942.
 El Jefe del Negociado.
 Francisco Rodriguez.

Tintes La Cibeles. Los de más rendimiento.

Dolores de estómago

Pueden ser combatidos con la Fórmula 60-19. Su composición es moderna y sus componentes de la más alta pureza. Consulte a su médico y convéncase usted mismo.

Remitiéndonos el adjunto cupón en carta cerrada, recibirá usted gratis un sobre de muestra de la

FÓRMULA 60-19
 específico del estómago.

Nombre.
 Calle.
 Población.
 Laboratorio L. V. S. A.
 Apartado 9020 Madrid.

Censura Sanitaria n.º 2399

Tetuán

La fiesta escolar del domingo

El domingo a las 20 horas se celebró en el Instituto Muley El Mehdi una fiesta escolar con motivo del reparto de premios a los alumnos del mismo que más se distinguieron durante el finalizado curso, por su aplicación y aprovechamiento. Presidieron S. A. el Príncipe del Rif, titular del Instituto, Emir Muley El Mehdi; S. E. el Alto Comisario Teniente General Orgaz; S. E. el Gran Visir; Delegados de Educación y Cultura, Asuntos Indígenas y Economía, Industria y Comercio; el Chambelán de S. A. I. el Jalifa y los Intervenientes Regional y Local.

Comienza el acto con el himno de las Juventudes Escolares y a continuación el director de dicho Centro, Sid Mohamed Mekki Nasiri dio cuenta del desenvolvimiento del mismo, agradeciendo a Su Excelencia las consignaciones

que figuran en presupuesto como ayuda a estos establecimientos privados de enseñanza marroquí

A continuación S. A. el Emir, dirigió fraternales palabras a los estudiantes exhortándoles a continuar la labor emprendida, inculcándoles el respeto al profesorado y la intensidad, cada vez mayor, en el trabajo.

Entre una gran salva de aplausos se levanta a hablar a requerimiento de la dirección S. E. el general Orgaz, quien pronunció un elocuente discurso relacionado con la Enseñanza, señalando con precisión su ritmo, y el esfuerzo realizado para desarrollar una intensa labor prometedora de esperanzas halagüeñas para el porvenir cultural de Marruecos.

Estos discursos fueron interpretados por el jefe del Gabinete de Interpretación de la Cancillería del Majzen señor Aragón Cañizares.

Se procedió después por la presidencia a la distribución de premios, terminando el acto con un te servido a estilo del país y amenizado por la banda y orquesta del colegio.

"En la repoblación forestal se ha alcanzado el punto más alto de nuestra historia, dándose seguridad y continuidad a la repoblación de nuestros montes".

Por los caídos del arma de Caballería

Ayer mañana, en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora de las Victorias, tuvo lugar una misa de requiem por la intención de los fallecidos del Arma de Caballería. Asistió el Ilmo. señor Delegado de Educación y Cultura, autoridades militares y civiles, así como los jefes de Cuerpo de la guarnición y comisiones de los mismos.

Delegación de Economía, Industria y Comercio

ANUNCIO

Se saca a concurso la confección, a la medida, de 108 uniformes para los 54 individuos del Cuerpo de Guardería Forestal (dos uniformes para cada Guarda), de 68 gorras, 20 tarbus, 54 cinturones, 54 bandoleras y otros tantos capotes y 54 leguis.

Los 54 uniformes de verano serán de granito kaki, color de Regulares o análogo y los 54 de invierno de estambre color gris de Aviación o parecido; unos y otros en todo caso, de telas de buena calidad.

40 uniformes son destinados a los 20 Guardas musulmanes y llevarán el pantalón en forma de zaraguel modelo de la Mehal-la de Tetuán y el resto para españoles, en forma de briches.

Tanto los uniformes de verano como los de invierno, sean para españoles o musulmanes, tendrán la misma forma, salvo la diferencia en el pantalón.

La descripción de las prendas es la siguiente:

108 guerreras con 4 bolsillos de parche, análogos a las prendas de esta clase del uniforme militar, con abertura cruzada, abrochando 5 botones, cuello alto de 4 centímetros, bocamanga terminada en punta y hombreras. El cuello alto y vuelta las bocamangas y las hombreras serán de paño verde. Los botones plateados, serán los oficiales en España para la Guardería Forestal.

108 pantalones, de ellos 40 en forma de zaraguel y 68 de briches; en sus costados llevarán una tira verde de 3 centímetros de igual paño que las aplicaciones de la guerrera.

68 gorras de plato fijas con franja verde y su barboquejo de cuero sujeto con dos botones pequeños de los oficiales de España para la Guardería Forestal. Cada gorra llevará un escudo del Cuerpo de Montes de metal blanco y la media luna del Majzen en la posición que se determine. Las gorras serán del paño de los uniformes.

20 tarbus encarnados, modelo Mehal-la, con las mismas insignias que las gorras.

54 bandoleras de cuero marrón con chapa con el escudo del Cuerpo de Montes, del modelo existente en la actualidad en el Servicio o análogo.

54 cinturones del mismo cuero que las bandoleras, sin tirantes y con dos cartucheras capaces para 4 peñes de mosquetón, cada cartuchera.

54 leguis marrón.

54 capotes, 34 en la forma del capote manta de las tro-

pas y 20 en forma de chilabas. El color debe ser verdoso o gris y la tela de buena calidad.

Las proposiciones se dirigirán en pliego cerrado a la Delegación de Economía por el importe total de la partida de prendas, correaes, etc. arriba reseñados, comprometiéndose a entregar todo ello en un plazo que no excederá de tres meses a partir de la adjudicación.

El plazo para presentación de las proposiciones finalizará a las 24 horas del día 13 de agosto del año actual.

Estando la Guardería repartida en las tres Regiones del Protectorado las medidas habrán de tomarse en las Oficinas del Servicio de Montes en Tetuán, Larache y Melilla (Beni Enzar).

A las proposiciones acompañarán modelo de las dos clases de uniformes y de capotes así como de las demás prendas y efectos que constituyen el uniforme español y el musulmán.

En la Delegación de Economía en Tetuán, podrán verse las dos muestras de tela que sirven de pauta, así como las insignias y botones y un bosquejo de los uniformes.

El pago de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

EL JEFE DE LA TERCERA AGRUPACION, Alfredo Pradas.

"VEMA"

Máquina patentada para recoger puntos de medias.

modelo 509 y modelo 508
Electro-Neumático | acoplable a toda máquina de coser

San Sebastián. Miracruz, 9.

Llega a Vichy procedente de Tanamarive el comandante Degaulliere

Vichy, 27. 17. — Ha aterrizado en esta ciudad procedente de Tanamarive el comandante Gaudilliere, a bordo de un avión bimotor.

El secretario de estado en aviación y otras personalidades recibieron al aviador que era portador de un voluminoso paquete de correspondencia.

El comandante abandonó Marignane el once de julio y haciendo escala en Túnez llegó a Jibouti, de donde pasó a Tanamarive.

El veintitrés de julio volvió a despegar volviendo a hacer escala en Jibouti y Túnez.

Este magnífico vuelo es de más de dieciocho mil kilómetros.

Después de su llegada a Vichy el comandante Gaudilliere declaró que el viaje lo efectuó sin dificultades y que en todas partes recibió calurosa acogida.

"La moral de nuestras poblaciones del imperio, es magnífica y hemos admirado la decisión de la causa francesa".—EFE.

SEA MORENA en unos minutos usando

BRONCE-MAR

"Perfumería Vicente Martínez"

Puente Almina, 6



VILLA SANJURJO

NOTA DEPORTIVA

Ha tenido lugar en el Estadio Municipal, el segundo encuentro de fútbol, entre una Selección local y el Atlético de Tetuán, que se llamó para este encuentro Selección de Tetuán.

A la hora señalada da comienzo el juego. Los forasteros, inician el ataque con juego rápido, que los de casa contrarrestan, poniendo en gran peligro la meta defendida por Valdés. Hay varias intervenciones por parte de Pedrito y Lara, sin resultado, los locales se hacen con el esférico, y Mariscal, hace una buena internada pasando a Ubeda, se interpone Díaz, pero el balón pasa a Viri, extremo local, que da un centro magnífico, que recoge Requena I, y completamente cercado por la defensa atlética, tira a puerta, sin resultado; el momento es de gran peligro y emoción. Sigue el dominio de los locales que en vano los forasteros pueden evitar. Mustafa, está muy trabajador, se originan varias jugadas en las que intervienen, Navarro, Marcos y Requena II, Mariscal, se luce y después de una jugada vistosa, envía el balón a Requena I, quien lanza el balón a puerta, siendo desviado a córner por Valdés, este es ejecutado por Viri, sin eficacia, poco después termina el primer tiempo con el resultado a cero.

Segundo tiempo. En este el Atlético, impone su gran juego pero es desbordado por la furia local. El encuentro se endurece y los atléticos, emplean un juego, duro y sucio, lesionando a varios jugadores locales. El árbitro, expulsó del campo a Punte, Seganga y otros, hay un cambio de juego y el esférico para a los dominios de Ubeda, que cede a Requena I, y éste a Mariscal, que muy oportuno manda de cabeza, el balón a la red. Los forasteros hacen el último esfuerzo y consiguen llegar hasta la meta local, y tras una jugada breve logran el empate; a partir de este momento los locales se hacen dueños de la situación, desbordando a su adversario, el juego se estaciona en la puerta atlética, donde los forasteros hacen una falta grave que se castiga con un penalty, pero los de casa, perdonan la falta desviando el balón fuera. Esta conducta tan noble les vale una gran ovación y pitos para los atléticos. Continúa el juego duro, los locales intervienen muy eficazmente. Iborra defensa local, despeja admirablemente, vuelven los visitantes a incurrir en otra falta dentro del área de penalty, los tetuanes, protestan y nuevo rasgo de deportividad local, que ante los aplausos del público, deciden enviar el balón fuera emocionante encuentro con el empate a uno.

Se distinguieron por los atléticos: Mateo, Pedrito, Montolio, Díaz y Lara.

Por los de casa: Requena II, Navarro, Iborra, Mariscal, Ubeda, Montesino y Requena I. — Corresponsal.

Bombardeos recíprocos

Aviones germanos atacaron la costa meridional inglesa y otros puntos

Aparatos ingleses bombardearon Hamburgo, entre otros lugares

HA SIDO ATACADA LA CIUDAD DE HAMBURGO

Berlin, 27. 17. — Bombardeos británicos han atacado en la noche última la ciudad de Hamburgo con bombas explosivas e incendiarias, provocando un gran número de incendios aislados.

Hay que registrar daños en los barrios habitados y se teme que la población civil haya sufrido algunas pérdidas.

Las últimas formaciones fueron muy numerosas y se precisan que fueron derribados dieciocho de los aparatos asaltantes.—EFE.

PARTE ALEMAN

En la lucha contra la Gran Bretaña aviones alemanes bombardearon ayer las instalaciones de importancia militar en la costa meridional de Inglaterra y en Midland

El enemigo ha perdido ayer seis aviones en el Canal de la Mancha en combates aéreos y sobre la bahía de Alemania.

Durante la noche pasada se llevaron a cabo nuevos ataques de la aviación inglesa contra la costa Oeste de Alemania.

Hamburgo y sus alrededores fueron objeto de un bombardeo intenso.

Los aviones enemigos arrojaron gran cantidad de bombas, causando víctimas entre la población civil y destruyendo muchos edificios. Los daños

han sido ocasionados casi exclusivamente en los barrios habitados.

Los cazas alemanes, la artillería y baterías de la Marina de guerra derribaron treinta y siete aparatos de los atacantes.—EFE.

COMUNICADO DEL AIRE BRITANICO

Londres, 27. 17.—Comunicado del Aire. Durante el día hubo ligera actividad del enemigo sobre la costa.

Fueron arrojadas bombas en las primeras horas de la noche que causaron pequeño número de víctimas y escasos daños en la costa Surcoeste de Inglaterra.—EFE.

NUEVO COMUNICADO BRITANICO DEL AIRE

Londres 27. 17 — Comunicado del Aire. Aviones "Spitfire" del servicio de caza efectuaron patrullas ofensivas en la tarde de ayer sobre la costa francesa entre Gravelinas y Abeville, así como en el interior de Saint Omer.

Se desarrollaron muchos combates con los cazas enemigos, de los cuales fueron derribados nueve.

Más tarde lanchas lanzatorpedos fueron atacadas por nuestros cazas, resultando una de ellas gravemente averiada.

Tres de nuestros aparatos no regresaron a sus bases de estas operaciones.—EFE.

El 60 por 100 DE LAS PERDIDAS DE UN CONVOY

SE HA PUBLICADO LA LISTA DE VEINTE BARCOS HUNDIDOS

Berlín, 28. 1 m. — La lista de los nombres de 20 barcos ingleses y norteamericanos, cuyo hundimiento se testimonia por los supervivientes recogidos ha sido publicada por el alto mando de las fuerzas del Reich.

Los barcos formaban en un convoy que fué destruido por los alemanes cuando se dirigían a un puerto septentrional de la URSS. — EFE.

NOMBRES DE LOS BUQUES HUNDIDOS

Berlín, 28. 2 m. — Los nombres de los barcos hundidos por la aviación y submarinos alemanes en los ataques efectuados contra un convoy anglo-norteamericano, son los siguientes:

"Carlton" de 7.000 toneladas; "Empire Byron" de 9.000; "Exry" de 5.082; petroleros "Aldersdal", de 8.400 y "Empire Tide", de 6.900. Todos ellos británicos. "Cristopher Newport" de 6.000; "Honunu", de 6.900; "Dancel Morgan", de 8.700; "Pankranfit", de 5.600; "Silver Sword" de 4.900; "Exford" de 4.950; "Olopana", de 6.000; "Alcoararer", de 5.100; "Wihon Salom", de 6.200; "Jonh Carters", de 5.000; "Carlton" de 5.100; "Hosing", de 5.000; "Capitán" de 5.200; "Aservedan", de 6.100 y el mercante holandés "Lus Epper", de 1.600 toneladas.

Estos barcos representan el sesenta por ciento de las pérdidas del convoy.

Las listas de los demás navíos hundidos se publicarán cuando su pérdida sea confirmada por la tripulación de los submarinos alemanes". — EFE.

RECORREN LAS CALLES CON UN FERETRO

Dentro llevaban un perro muerto

Antioquia, 28. 1 m. — La huelga de Beirut se ha extendido a los comercios.

División Azul

LA PRIMERA CRUZ DE HIERRO A LA SEGUNDA ESCUADRILLA AZUL

Segovia, 28. 1.30. — La primera Cruz de Hierro concedida a la segunda escuadrilla Azul ha sido ganada por el capitán de Aviación, Juan Frutos Rubio, natural de Roda de Ercina (Segovia).

Dicha condecoración la ofreció a la Virgen de la Fuenclisa.

Posee la Medalla Militar individual, ganada en nuestra Cruzada de Liberación. — CIFRA.

EN LA INDIA

El peligroso tigre COMUNISTA

Shangai, 27. 24. — Inglaterra deja libre al peligroso tigre comunista en la India, para hacer creer que el pueblo indio disfruta de la independencia más completa, para ganar la benevolencia soviética e influir por medio de ella en el pueblo indio y al objeto de poner obstáculos en la lucha política de los nacionalistas, dice en un editorial el periódico "Taisikus Shimpoo".

Termina diciendo que la autorización al Partido comunista en la India indica cuál es la verdadera situación porque atraviesa Inglaterra en este país. — EFE.

EL DEPORTE EXTRANJERO

BOXEO

Victoria de Cerdan

Paris, 27. 19. — El aspirante francés al título europeo de los velters, Marcel Cerdan, se enfrentó en Argel con el peso medio Kid Janal, que fué de-

El señor Aunós pronunció un discurso en Buenos Aires

La Cámara Universitaria le ofreció un banquete

Buenos Aires, 27. 24. — La Cámara Universitaria ha ofrecido un banquete a Aunós, en el círculo militar, con asistencia de relevantes personalidades.

Ofreció la comida el ingeniero Gaddi, presidente de la Cámara.

rotado por k. o. en el segundo asalto.

Cerdan parece estar magníficamente preparado para la lucha por el campeonato de Europa, que ha de disputarle el campeón español Ferrer. — EFE.

LA GUERRA EN el sector central

Berlín, 27. 18. — A propósito de los ataques de las tropas alemanas en el sector central del frente, en los cuales fueron cercados varios batallones enemigos, se comunican hoy lunes por la tarde los siguientes detalles, de parte competente:

Los bolcheviques fueron dispersados en algunos grupos y otros de estos rechazados. Las posiciones adversarias, desde las cuales se preparaban varios contrataques, fueron destruidas por la artillería con fuego concentrado.

La aviación apoyó el avance de las tropas mediante ataques contra los puntos fortificados, donde el enemigo se había parapetado con armas pesadas.

Fueron destruidas por impactos directos varias instalaciones. En la lucha fueron reducidas al silencio las baterías soviéticas. — EFE.

Ataque aéreo a Port Darwin

Shangai, 27. 18. — Durante la noche del domingo fué objeto de un ataque aéreo de la aviación japonesa Port Darwin, según se desprende de un comunicado del Cuartel General aliado en el Pacifico suboccidental facilitado hoy lunes.

Según dicho comunicado, el ataque en cuestión fué realizado por pocos aparatos. — EFE.

"El mundo nos observa atentamente: unos con curiosidad, otros con amor, muchos con hostilidad. Para los amigos es causa de dolor y desencanto el creer que puede la labor de nuestros adversarios debilitarnos; los enemigos, en cambio, engañados por frívolas apariencias, conciben esperanzas y redoblan sus esfuerzos en sus turbios intentos de subversión; y para los más, las trapacerías y deslealtades de algunos españoles desvalorizan el régimen y menosaban el prestigio de España cuanto más necesario es para la defensa de sus derechos ante el orden nuevo." (Del discurso de S. E. el Jefe del Estado.)

ULTIMA HORA

España

ESTADO DE BIENVENIDA

Barcelona, 28. 1 m. — El diestro Antonio Mejías "Bienvenida" continúa en el mismo estado de gravedad, en la Clínica del doctor Oliver.

No tiene fiebre y su pulso es normal.

Su madre y demás familiares no se separan de la cabecera del lecho.

El doctor ha manifestado que, dentro de la gravedad, parece que hay una pequeña mejoría. — CIFRA.

LA ESTANCIA DE SANZ ORRIO EN PALMA

Palma de Mallorca, 28. 1.30 m. — El delegado nacional de Sindicatos, camarada Fermín Sanz Orrio, acompañado por el vicesecretario nacional de Ordenación Social y por el gobernador y jefe provincial del Movimiento, ha visitado las industrias de la villa de Alaro, que le tributó un cariñoso recibimiento.

Sanz Orrio asistió a la dirección y colocación de la primera piedra de un grupo de 40 viviendas protegidas que se han de construir bajo los auspicios de la Obra Sindical del Hogar.

Después de visitar las diferentes industrias, regresó a la capital.

"La Ordenación Sindical parte del supuesto de que las entidades sociales son personas de derecho natural, no puras entelequias hijas de la incompreensión o de un ensayo erudito", dijo entre otras muchas cosas a los redactores de la Prensa falangista de Mallorca el delegado nacional.

Sanz Orrio manifestó asimismo que en el próximo otoño se celebrará en Las Palmas el congreso agropecuario, que en el año pasado tuvo lugar en Málaga. — CIFRA.

Extranjero

DETENCION DE UNOS SUBDITOS BRASILEÑOS

Berlín, 27. 17. — Sobre las noticias circuladas acerca de que el Gobierno brasileño había enviado una nota al Gobierno del Reich, por medio del Gobierno portugués, a consecuencia de la detención de unos brasileños en el territorio francés ocupado, se ha declarado en la Wilhelmstrasse que hasta ahora no se sabe nada de la aludida nota.

Se confirma que en el territorio ocupado se ha detenido a algunos brasileños pero no se dice, no obstante, de cuántos se trata; añadiéndose que solo se ha tratado de tomar medidas en interés de la seguridad de los territorios ocupados. — EFE.

LLEGA A BUENOS AIRES EL SEÑOR LUCA DE TENA

Buenos Aires, 27. 24. — Don Juan Ignacio Luca de Tena, embajador de España en Chile, ha llegado a esta capital.

Embarcará en los primeros días de la semana en el "Cabo Hornos" al objeto de trasladarse a la república dominicana como representante español en ocasión de la transmisión de poderes presidenciales de aquel país. — EFE.

SAUVADOS POR UN VAPOR ESPAÑOL

Berlín, 28. 1 m. — El vapor

español "Castillo" ha desembarcado en San Vicente (Cabo Verde) a los supervivientes del petrolero inglés "Brithis Hyoman".

Dicho petrolero fué torpedeado el día 22 de julio, a 500 millas del citado archipiélago. — EFE.

A TITULO DE RUMOR

Nueva York, 28. 1 m. — El general Mashall, comandante de las fuerzas aéreas norteamericanas, será nombrado comandante jefe de las fuerzas aliadas, ha anunciado la radio de esta capital a título de rumor. — EFE.

EL PINTOR BELTRAN MASES, CORRESPONDIENTE DE LA ACADEMIA FRANCESA

París, 28. 1 m. — La Academia de Bellas Artes ha elegido miembro correspondiente de la Sección de Pinturas al pintor español, Federico Beltrán Mases. — EFE.

DICEN LOS INGLESES QUE ARROJARAN SOBRE HAMBURGO MUCHAS BOMBAS

Londres, 28. 1 m. — El mariscal del Aire, Arthur Harris ha dirigido un mensaje de felicitación a las tripulaciones de los bombarderos que tomaron parte en el bombardeo de ayer sobre Hamburgo.

El mariscal dice que este ataque ha sido el más eficaz de los efectuados hasta ahora por la Aviación británica.

Se arrojaron infinitas de bombas, entre ellas muchas de 2.000 kilos. — EFE.

BULGARIA ABRIRA UNA LEGACION EN LISBOA

Sofía, 28. 1 m. — El Gobierno de Bulgaria ha decidido abrir una legación en Lisboa, según anuncia hoy la Prensa.

El actual Consejero de la legación en Madrid, Bojadieff ha sido designado para ocupar el nuevo puesto. — EFE.

SE ANUNCIA UN AVANCE

El Cairo, 28. 1 m. — El octavo ejército británico ha avanzado ligeramente a raíz del ataque que se inició en la noche pasada en el sector septentrional del frente egipcio, según se comunica oficialmente.

Las operaciones continúan. — EFE.

COMUNICADO YANQUI

Washington, 28. 1 m. — Comunicado del Departamento de Marina:

"En Extremo Oriente los submarinos norteamericanos destacados han obtenido los siguientes resultados. Un moderno destructor japonés hundido, un petrolero de tonelaje medio y tres mercantes, hundidos. Un mercante del mismo tonelaje averiado.

Ninguna de estas operaciones había sido previamente anunciada de manera oficial. — EFE.

COMUNICADO AEREO DE EL CAIRO

El Cairo, 28. 1 m. — Comunicado de las fuerzas aéreas norteamericanas en Egipto:

"Las fuerzas aéreas norteamericanas han realizado siete operaciones contra Tobruk, bahía de Suda y Creta, en el curso de los siete últimos días.

Varios mercantes de tonelaje medio han sido incendiados cerca de Bengasi". — EFE.